

## Nouvelles de la paroisse des Minimes de Toulouse et des JMJ :

Après l'été, tout retourne à la normale. La chaleur disparaît, tout se renouvelle et les activités reprennent sous toutes leurs formes.

Aux Minimes, la période d'été a été marquée par la visite de différents confrères.

Nous les remercions tous de leur passage parmi nous. La communauté a été bien aidée et nous leur en sommes très reconnaissants.

Aux Minimes, chaque jour qui passe devient un motif de dire merci au Seigneur qui ne cesse de nous accompagner dans nos différentes activités tant pastorales que communautaires.

Depuis quelques mois, la paroisse des Minimes avait porté un projet d'envoyer des jeunes au Portugal afin de participer et **de vivre les JMJ de 2023 qui ont eu lieu à Lisbonne**. Le séjour au Portugal a été de deux semaines, un incroyable moment que je n'oublierai pas. Pour moi, ce fut un moment fort de cheminement de foi, un cheminement de foi de l'Eglise universelle, un moment de prière, de compréhension de la diversité de l'Eglise, d'apprentissage et de découvertes, etc.



En revanche, tout au long de ce séjour, mille questions ont résonné en moi : **Pourquoi cette foule immense de jeunes est venue ? Elle est venue chercher quoi ?** Qu'est ce qui l'animait ? Quand je me suis posé ces questions à moi-même je me suis senti embarrassé. Ainsi, un moment fort de cheminement de foi a surgit. Car la foi étant un mystère, elle n'existe pas dans l'inconnu mais dans l'incompréhensible. Bref, ces JMJ m'ont laissé de belles expériences que je garderai tout le long de mon cheminement.

Pour terminer, à la paroisse nous nous sommes réjouis de célébrer l'anniversaire de notre doyen de l'ensemble paroissial des Minimes, Père Romain Murador, prêtre qui membre de l'équipe presbytérale de l'ensemble

paroissial des Minimes qui vient de totaliser quatre-vingt-un ans de naissance. A cette occasion, un repas copieux a été préparé par Angelo.

Je finis par souhaiter une bonne fin des vacances à tout un chacun.

*Gérard NIYONGABO, Stagiaire M.Afr.  
à la communauté de Toulouse*

